

Confidencias

Problema semántico

Dentro de los planes legislativos del Ministerio de Hacienda para este año está la presentación de la reforma pensional, la del mercado de capitales, la reglamentación de la ley de regalías y una que en principio había llamado de Crecimiento Verde. Esta última busca incentivar la transformación productiva cobrando impuestos a las empresas que contaminan y que no se ajustan hacia una producción más limpia. El Ministerio decidió cambiarle el nombre para que no se confunda con la Ley de Crecimiento Económico, la cual reemplazó a la de Financiamiento. La nueva ley podría llamarse de Desarrollo Sostenible, aunque algunos dicen que el Gobierno debería bautizarla Impuestos Verdes.

Halliburton a la colombiana

Un grupo de accionistas minoritarios de Pacific interpuso una acción de grupo contra Frontera Energy Corp. Sucursal Colombia por la pérdida de sus inversiones, tras el descalabro de Pacific. Se inspiraron en un grupo de accionistas que en Estados Unidos inició una acción contra Halliburton tras su fusión con Dresser Industries. Aunque el CEO de Halliburton, Dick Cheney –luego Vicepresidente de los Estados Unidos– calificó la fusión como un gana-gana, quedó claro que los pasivos que tenía Dresser Industries casi superaban el valor total de la operación, lo que representó una caída de 72% del precio de las acciones. Ante eso, los antiguos accionistas de Halliburton presentaron una demanda colectiva y la justicia falló a favor.

Una carga menos para Cemex

La multinacional mexicana Cemex acaba de librarse de uno de los casos judiciales más ‘incómodos’ de los últimos años. Según la firma, la demanda interpuesta contra Cemex, dos de sus funcionarios y Cemex Latam Holding en la Corte del Distrito Sur de Nueva York por parte de un grupo de accionistas, fue desestimada por segunda vez el pasado 11 de febrero “y, por ende, ha concluido definitivamente el procedimiento en favor de Cemex, por la renuncia de los demandantes a presentar recursos”. Este proceso judicial comenzó en 2016, luego de que Cemex anunciara que tras una auditoría interna habían descubierto que su filial colombiana realizó pagos irregulares por US\$20 millones al representante legal de CI Calizas y Minerales S.A. para la adquisición de una nueva planta en el municipio de Maceo, Antioquia.

Un trasteo largo...

La llegada de Ángel Custodio Cabrera al Ministerio de Trabajo fue tan sorpresiva para él como para algunos viejos conocidos suyos en el Congreso. Cabrera vivía en Tegucigalpa, Honduras, donde trabajaba como director por Colombia del Banco Centroamericano de Integración Económica. Con el nombramiento, tuvo que hacer maletas y volver al país lo más pronto posible, pero para terminar el trasteo tuvo que hacer tres viajes entre ambos países.

Por América Latina

Nicolás Uribe, presidente de la Cámara de Comercio de Bogotá, fue nombrado como el nuevo vicepresidente para América Latina en la Junta de la Federación Mundial de Cámaras de Comercio, que agrupa a 12.000 cámaras de comercio. Con apenas tres meses en el cargo, Uribe está enfocando su labor en reivindicar el rol del empresario y concentrará sus esfuerzos en impulsar a las micro y pequeñas empresas, las cuales representan 97% de las unidades empresariales de la capital.

**LEA SOBRE
IMPUESTOS POR
CONTAMINAR,
ACCIONES DE
GRUPO CONTRA
PETROLERAS,
DEMANDAS
EN EE.UU. Y
COLOMBIANOS
EN CARGOS
GLOBALES.**

Estudian reforma al Soat

Ante las grandes problemáticas de financiamiento y operatividad del Seguro Obligatorio de Accidentes de Tránsito (Soat), el Gobierno prepara una reforma de fondo en su administración. La idea del Ejecutivo es dejar de pagar el Soat cada vez que ocurre un siniestro y cambiarlo a un esquema donde la aseguradora reciba un monto de recursos anticipadamente, para luego administrarlo de una forma más eficiente. Algo similar a lo que se hizo en salud con los recobros. El Gobierno también está preocupado porque el reaseguro está bastante limitado en Colombia y busca la forma de ampliar este mercado en el país. **DI**